



“Galardón Mara Internacional” reconoce la proyección exitosa de los más destacados en el mundo de la televisión, radio, teatro, publicidad, medios impresos y talento general, expande el reconocimiento hacia los medios de comunicación digitales. También honrarán la trayectoria artística de destacadas figuras de importantes.

María Laya, creadora de la organización Estrellas de Venezuela, Presidenta del premio Mara Internacional, empresaria y productora venezolana, mostró su satisfacción por la realización de este premio “**Mara Internacional**” cuentan con 105 nominados en 32 categorías, cinco menciones especiales y tres menciones honoríficas de platino.

Acerca del “Mara Internacional”

Surge con la finalidad de expandir los premios fuera de las fronteras de Venezuela, seleccionando a Miami como el epicentro de la cultura artística latinoamericana y por tratarse de una ciudad que ha acogido durante muchos años infinidad de talentosos artistas que ven aquí oportunidades reales de proyectar y consolidar sus carreras. Ha sido recibido por medios e importantes figuras del mundo del espectáculo entre quienes destacan: Rafael, Sandro, Libertad Lamarque, Shakira, Elio Roca, Claudia de Colombia, Pancho Galán, Jhonny Ventura, La Lupe, Tito Puente, Olga Guillot, Celia Cruz, Lola Flores, Sarita Montiel, Rocío Jurado, Rocío Durcal, Fernando Fernández, Cheo Feliciano, José Feliciano, Don Francisco, Selena, Plácido Domingo, Jorge Cao, Catherine Siachoque, Chuco Avellanet, Javier Gómez, Gilberto Santa Rosa, Mario Cimarro, Mónica Franco, Lorena Meritano, David Bisbal, Mario Moreno “Cantinflas”, Katy Jurado, René Muñoz, Pedro Vargas, Javier Solís, Antonio Lar Montenegro, Juan Gabriel, José Alfredo Jiménez, Thalía, Azela Robinson, Arturo Lorca, Ariel López Padilla, Carla Estrada, Marga López, Sergio Goyre, Khotan Terán, Gabriel Soto, Cinthia Klitbo, Angelica Vale, Siempre en Domingo, TV Azteca, Televisa, entre otros grandes exponentes del talento latino. Con 66 años de historia, el prestigioso premio Mara Internacional de Venezuela, se consolida en EE.UU con el Mara Awards Miami, con el propósito de enaltecer el trabajo del talento latino que hace vida en la “Ciudad del Sol”.

“**Mara Internacional**” reconoce, en su segunda edición, la proyección exitosa en los EE.UU de lo más destacado en el mundo del entretenimiento, la televisión, radio, teatro, publicidad, medios impresos, medios digitales como el social media, redes sociales, entre otros y; por primera vez, expande el reconocimiento hacia la innovación empresarial. También honrará la trayectoria artística de destacadas

figuras como Ignacio Mendoza @nacho, Rafael Amaya @rafaelamayanunez, Ingrid Macher @adelgaza20, Marco Pérez @markomusic, entre otras personalidades.

Caracas – Venezuela

Email.: marainternacional@hotmail.com

laya.maria@hotmail.com



CERTIFICACION

Por medio de la presente certifico que el ciudadano: **CÉSAR LUIS MENDOZA, SUÁREZ**, titular de la cedula de identidad No. **N° V- 21.008.315**; fue seleccionado y ganador con el premio en este año.

Por nuestra Fundación Estrella de Venezuela; para recibir el Galardón El Mara Internacional como: **MUSICO CON PROYECCIÓN INTERNACIONAL** Por su extraordinario desenvolvimiento y calidad profesional demostrando así suficientes méritos para obtener así su meritorio.

Galardón único en su género que reconoce el esfuerzo, trayectoria, calidad profesional y popularidad, su reconocimiento nos enorgullece ya que su presencia en el medio dignifica y enaltece a nuestro país en el mundo.

Certificación que se expide a petición de la parte interesada a los 30 días del mes de septiembre del año 2.022.



Lic. María Laya
Presidenta

Atentamente

GALARDON MARA INTERNACIONAL
SOCIO DE ACAPRELA



Lic. Mary Matos
Asesor Jurídico

Caracas – Venezuela

Email.: marainternacional@hotmail.com

laya.maria@hotmail.com